



Les RSRI, un levier stratégique pour l'INNOVATION et un MOTEUR DE CROISSANCE au Québec

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

## LES REGROUPEMENTS SECTORIELS DE RECHERCHE INDUSTRIELLE (RSRI) PRÉSENTENT LEURS FÉLICITATIONS À LA NOUVELLE MINISTRE DE L'ÉCONOMIE, DE L'INNOVATION ET DE L'ÉNERGIE

**Montréal, le 12 septembre 2024** – Les regroupements sectoriels de recherche industrielle (RSRI) félicitent la nouvelle ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie madame **Christine Fréchette**, et lui assurent, ainsi qu'à l'ensemble du gouvernement, leur pleine et active collaboration pour stimuler la recherche collaborative et le développement industriel au Québec.

Par la même occasion, ils adressent leurs sincères remerciements à son prédécesseur, monsieur **Pierre Fitzgibbon**, pour sa grande contribution à la valorisation de l'innovation et au développement du Québec. L'écoute, la confiance, les efforts et le temps investis ont été grandement appréciés de tous.

Représentant les secteurs phares du Québec, les RSRI sont une force pour soutenir le gouvernement dans l'atteinte de ses objectifs ainsi que dans la mise en œuvre de ses programmes et stratégies, le tout, en cohérence avec les orientations de la Stratégie québécoise de recherche et d'investissement en innovation (SQRI<sup>2</sup>). Ils stimulent le tissu économique québécois dans sa quête de croissance. Au nombre de neuf (9), les regroupements ont été désignés par le Gouvernement du Québec pour agir à titre d'organismes d'intermédiation et de financement de la recherche et du développement (R-D) collaboratif. Catalyseurs d'innovation, ils favorisent avec succès, depuis de nombreuses années, le transfert de connaissances et l'appropriation technologique par les entreprises dans différents secteurs stratégiques de l'économie en favorisant l'émergence de maillages entre le milieu de la recherche et l'industrie.

Forts de leurs réseaux structurés et disposant d'une connaissance approfondie de leur secteur respectif, ils contribuent également à l'emploi, à la formation d'étudiants, aux dépôts de brevets, à l'octroi de licences, à la commercialisation de technologies, à la création d'entreprise et aux investissements industriels, pour ne nommer que ceux-ci.

## À propos des RSRI (<https://rsri.quebec/>)

Les regroupements sectoriels de recherche industrielle (RSRI) se sont vu confier, par le gouvernement du Québec, le mandat de soutenir la recherche et le développement (R-D) collaborative. Au nombre de neuf (9) : **CQDM, CQRDA, CRIAQ, CRIBIQ, CRITM, INNOVÉÉ, MEDTEQ+, PRIMA** et **PROMPT**, ils repoussent les frontières de l'innovation en favorisant l'établissement de partenariats stratégiques entre le milieu industriel et celui de la recherche académique dans des secteurs de haut savoir. Pour les seules années de 2018 à 2023, ils ont contribué à générer des investissements totaux de 929 M\$ en R-D dans le cadre de 1 013 projets qu'ils ont soutenus, contribuant ainsi à stimuler la productivité et la croissance économique du Québec avec des retombées économiques de plus 1 005 M\$ au cours des cinq dernières années.

-30-

**Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :**

Jessica Blanchette  
Agente des communications et relations publiques  
PROMPT  
[jblanchette@promptinnov.com](mailto:jblanchette@promptinnov.com)  
(514) 875-0032 poste 22

Jean-François Pouliot  
Directeur général  
CRITM  
[jfpouliot@critm.ca](mailto:jfpouliot@critm.ca)  
(418) 544-3445